

Tagesordnungspunkt 14
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße
am 16.03.2004

Bäume im Westend

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert, umgehend dafür zu sorgen, dass sämtliche aus Sicherheitsgründen im Westend abgeholzten Straßenbäume mit einheimischen Hölzern nachgepflanzt werden.

Begründung:

Für unseren bevölkerungsreichen und dichtversiegelten Stadtteil hat das Straßengrün einen höheren Stellenwert als in eher ländlichen Vororten. Deshalb müssen alle Anstrengungen unternommen werden, noch in diesem Frühjahr neu zu pflanzen, auch um dem Eindruck eines gewollten Kahlschlags vorzubeugen.

Protokollnotiz Nr. 0025

Der Antrag wurde unter dem Tagesordnungspunkt 9 beschlossen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher